

## Neue Homepage online

Geschrieben von: Viktor Errath

Freitag, den 07. Januar 2011 um 00:10 Uhr

---

Nach einem **langen schweren Kampf** ist es mir nun endlich gelungen die neue Homepage online zu bringen. Ich hoffe Sie gefällt euch. Zu diesem Thema gibt's auch eine kleine Umfrage \*ggg\*. Auf den folgenden Zeilen gibts einen kurzen Überblick was passiert ist und wo es Änderungen gegeben hat.

Ausschlaggebend das Projekt zu beginnen war eine Plauderei mit Doppo bezüglich der Möglichkeiten, die das SIS-System so bietet. Der Rest ergab sich dann aus meinem Interesse mal wieder was neues zu programmieren. Hätte ich jedoch damals schon gewußt wieviel Zeit in dieses Projekt fließen würde, hätte ich vermutlich gar nicht angefangen ;-)

Natürlich war eines der Ziele, dass es möglichst keine Verluste an bestehenden Inhalten gibt. Dies war nicht ganz einfach zu realisieren (vor allem bezüglich dem Forum) das es im Hintergrund einen ziemlichen (technischen) Sprung gegeben hat. Es ist mir jedoch gelungen sämtliche Daten zu übertragen.

### Was ist nun alles passiert?

**Update Joomla:** Ich habe das verwendete CMS-System Joomla von der Version 1.0 auf die aktuelle Version 1.5 aktualisiert. Das war noch fast die geringste Arbeit ;-). Diejenigen unter euch, die bereits im alten System z.B. Spielberichte erstellt haben, werden den Unterschied spätestens bei der Erstellung des nächsten Spielberichtes bemerken. Es ist nun wesentlich komfortabler!!

**Wichtiger Hinweis für Content-Ersteller:** Bitte lest hierzu den [extra Artikel](#) !!!

**Neues Template:** Ich habe ein eigenes Template für die Union Korneuburg erstellt. Dieses ist für Joomla 1.5 optimiert und wird demnächst auch auf der Joomla-Homepage zum Download bereit stehen. Schließlich sieht es ja ganz gut aus (wie ich finde \*ggg\*)

**Wichtiger Hinweis für alle:** Bei diesem Template werden CSS3 Techniken eingesetzt. Bei

## Neue Homepage online

Geschrieben von: Viktor Errath  
Freitag, den 07. Januar 2011 um 00:10 Uhr

---

Verwendung des Internet-Explorer 6 sieht man das obere Menü nicht. Bei Verwendung des Internet-Explorer 7 kann es zu Performance-Problemen kommen. Ich würde euch also raten (nicht nur wegen dieser Homepage sondern generell) entweder auf den Internet-Explorer 8 oder Firefox, Google's Chrome oder einen anderen "vernünftigen" Browser umzusteigen \*fg\*

**Joomla-Komponenten programmiert:** Ich habe Joomla-Produkte programmiert, die es uns nun ermöglichen eine ständig aktuelle Homepage zu haben. Dies betrifft zumindest die Tabellen-Stände bzw. jene Daten, die wir bisher von der SIS-Homepage eingebunden hatten. Die Joomla-Komponente "Sis-Manager" lädt die XML-Daten von der SIS-Homepage herunter und verwendet diese zur Darstellung der Daten für die diversen Mannschaften. Auch wenn dass dem "gewöhnlichen" User ziemlich kalt lassen dürfte woher die Daten kommen --> Zumindest für Doppo wird das eine ziemliche Entlastung sein ;-)

**Neues Forum:** Das alte Forum wurde durch die aktuelle Version ersetzt. "Leider" kann das neue Forum wesentlich mehr als das alte. Daher ist die Verwendung auch nicht mehr ganz soooo einfach wie zuvor. Sollte ich im Sommer mal Zeit haben, dann werde ich versuchen die Funktionalität noch weiter einzuschränken und das Teil übersichtlicher zu machen.

**Diverses:** Nicht nur das Forum wurde aktualisiert, sondern auch die **Steckbriefe**. Das sind die Menüpunkte "Team" bei den jeweiligen Mannschaften. Des weiteren wurde das Tool für die **Fotos** aktualisiert. Firefox-User sollten sich mal den nun dort zu findenden Link "Start Colliris" ansehen. Damit macht das Foto-schauen gleich viiiel mehr Spaß ;-)

**Aufwand für den "Spaß":** Zum Glück macht mir so eine Arbeit einerseits Spaß andererseits konnte ich bereits auf umfangreiche Erfahrungen im Web- und Programmierbereich zurückgreifen. Alles in allem (ich habe zum Glück nicht mitgeschrieben) dürfte rund 100 Stunden in das Projekt geflossen sein. Ich befürchte zwar dass es wesentlich mehr war aber gut: Nun ist's ja vorbei \*gggg\*

**Zukunftsauussichten:** Es gibt so Gedankenspielereien von mir, die sich damit beschäftigen diverse Dinge mittels AJAX etwas flotter zu machen. Oder auch eine Archiv-Funktionalität einzubauen damit die XML-Files aufbewahrt werden können und die Funktionalität auch über Jahre hinweg bewahrt werden kann. Aber dass mach ich irgendwann einmal wenn's mich wieder freut ;-)

## Neue Homepage online

Geschrieben von: Viktor Errath  
Freitag, den 07. Januar 2011 um 00:10 Uhr

---

**Ihr vermisst etwas?** Dann bitte ab ins Forum und schreibt es mir dort in den bereits geöffneten Thread ;-) Unterhalb diese Artikels ist auch eine Umfrage --> Wer kurz Zeit hat ...

Und nun viel Spaß mit der neuen Homepage!

Ig  
Viktor